

# Proyecto lumínico en vivienda de GCF Arquitectura

El arquitecto Pablo Schneider, titular de PGSluz, se refiere al proyecto de iluminación realizado por su estudio, como asesores externos, en la vivienda diseñada por GCF Arquitectura.

“El proyecto de iluminación encargado a nuestro estudio por las arquitectas Mariana Gaeta, Natalia Cattaneo y Gabriela Fernández, consistió en crear un clima confortable en toda la casa a través de la iluminación -comenta el arquitecto Pablo Schneider, de PGSluz-.

Trabajamos sobre la base que el estudio tenía como propuesta y, a partir de estas consignas, planificamos la creación de atmósferas estimulantes para cada una de las actividades que se desarrollan en la casa, teniendo en cuenta que la iluminación hace la diferencia.



En el ingreso a la vivienda se trabajó con iluminación rasante, con alto IRC, en tonos cálidos para expresar el lenguaje de las texturas aportadas por los principales materiales participantes, hierro, madera y hormigón.



En la cocina procuramos trabajar en tres planos, la iluminación general a cargo de luminarias de haz abierto embutidas en el cielorraso de madera, de color negro; en el plano de trabajo con iluminación lineal, y sobre la isla, con tres colgantes decorativos de chapa.

Las distintas áreas que componen la vivienda, es decir, las zonas privadas, públicas interiores y exteriores, y de servicio, fueron tratadas buscando versatilidad, no descuidando ningún detalle, trabajando con contrastes sutiles y proponiendo reglas sencillas de apreciar.

La correcta conjunción de la forma y la luz permiten imprimir recorridos espaciales únicos, repletos de sombra, color, textura y profundidad.

Como diseñadores de iluminación, tratamos de entender las intenciones que genera el hecho arquitectónico y resolver las distintas problemáticas, buscando proporcionar belleza a los espacios.

Lo hacemos, además, con el propósito de dar soluciones técnicas a los detalles, para formar parte de una orquesta que toque bien afinada al servicio del diseño, de la arquitectura y del confort”, finaliza el arquitecto Pablo Schneider.

Más información  
e imágenes



**Pablo G. Schneider** es arquitecto, diseñador de iluminación, socio en la firma PGSIuz y docente. Dicta clases, cursos y charlas técnicas en colegios, consejos profesionales, escuelas técnicas, universidades y en la Sociedad Central de Arquitectos.

PGSIuz está en Holmberg 1928 - (C1430 DOJ), CABA.  
WhatsApp: +54 911-5307-1082  
@: info@pgsluz.com.ar  
F: PGSIuzsrl